

Die Kart-Gruppe startet in die neue Saison 2013

Am Samstag, den 27- April 2013, machte sich die Kart-Gruppe des MSC Bechhofens auf den Weg nach Südbayern, wo der MSC Mammig den Start für die Saison 2013 bietet. Die Doppel-Veranstaltung des MSC Mammig wurde von Sonnenschein und warmen Wetter begleitet, was natürlich super Konditionen für die zwei bevorstehende Veranstaltungen waren. Nach einer ausführlichen Streckenbegehung startete die Klasse 16. In dieser Klasse startete unser Johannes Barthel mit seinem 80ccm Comer-Motor. Er fuhr in der ersten Veranstaltung



eine gute Zeit von 48,82 Sekunden und erreichte damit den 2-Platz von 5 Plätzen. Auf die Klasse 16 folgte die Klasse 17, in welcher leider keine Starter von uns vertreten waren. In der darauf folgende Klasse 18a, fuhr sich unsere Luisa Barthel mit einer Zeit von 48,81 Sekunden auf den 4. Platz der 5 Fahrern. In der Klasse 18b waren 11 Fahrer vertreten. Unter diesen auch unsere Fahrerin Laura-Jane Habranke. Sie erreichte mit einer Zeit von 1:28,97 den 8. Platz der 100ccm-Klasse. In der Klasse 19b war der MSC Bechhofen mit 2 Fahrern stark vertreten. Insgesamt befanden sich in der Klasse 4 Teilnehmer. Unser Fahrer Max Judex erreichte den 4. Platz mit einer Zeit von 1:25,52. Dominik Semlinger gelang es mit einer Tagesbestzeit von 1:19,79 den ersten Platz der Klasse ergattern. Nach einer kurzen Pause starteten die Kartfahrer in die zweite Veranstaltung des Tages. Den Beginn machte wieder die Klasse 16 mit unserem Starter Johannes Barthel. beim zweiten Slalom erreichte Johannes den 1. Platz mit einer super Zeit von 46,21 Sekunden. Luisa Barthel nahm ebenso an der zweiten Veranstaltung teil und gelang es den 4. Platz zu ergattern mit einer Zeit von 46,91 Sekunden. In der Rotax Klasse 18b fuhr unsere Laura- Jane eine Zeit von 1:28,73 und erreichte wider den 8. Platz. In der Klasse 19b schaffte es unser Max Judex mit einer guten Zeit von 1:24,23 wider auf den 4. Platz. Dominik Semlinger brachte alle auch in der zweiten Veranstaltung zum staunen, er schaffte es seine vorherige Bestzeit zu verbessern und eine neue Bestzeit von 1:18,87 aufzustellen mit welcher er erneut den Gruppensieg erreichte. Zusammenfassend kann man sagen, dass der MSC Mammig einen guten Start in die Saison ermöglichte und sich der weite Weg nach Südbayern lohnte. Ein Dank an alle die es den jungen Fahrer ermöglichen am Kart-Slalom teilzunehmen und einen herzlichen



Glückwunsch an all unseren Fahrern!